

Adventkalendergeschichte 2025

von Corylis und Magnolia

1

Adulis war ratlos. Es passierte jetzt schon zum vierten Mal seit dem letzten Vollmond, dass Salenia ohne Umschweife auf sie zugesteuert war und sie ohne Probleme gefunden hatte.

Das war neu. Adulis liebte es, dass Salenia oft minutenlang vor ihr herumirrte, bis sie Salenia vor die Füße sprang und sie strahlend angrinste. Salenia setzte daraufhin immer ihr beleidigtes Gesicht auf und drehte Adulis trotzig den Rücken zu. Es war ein Spiel, das beide mochten. Adulis schlang dann ihre Arme um Salenia und kuschelte sich an ihren Rücken. Salenia seufzte im nächsten Moment meistens laut, drehte sich um und umarmte Adulis zurück.

An diesem Tag war es schon wieder anders. Salenia ging schnurstracks auf Adulis zu und winkte ihr schon aus einiger Entfernung.

Wie um alles in der Welt konnte Salenia Adulis so klar erkennen? Adulis hatte schon beim ersten Mal ein ungutes Gefühl bekommen. War etwas falsch an ihr? Normalerweise konnte sich Adulis vollkommen auf ihre Farben verlassen. Sie verbargen sie perfekt vor dem bunten Treiben des Waldes. Selbst aus nächster Nähe konnte niemand Adulis sofort von den Bäumen und Sträuchern unterscheiden, die üppig und bunt im Wald wuchsen.

„Wie hast du mich so schnell gefunden?“, platzte Adulis heraus, als Salenia noch acht Schritte von ihr entfernt war.

„Magst du mich jetzt nicht mehr?“

Salenia war auf der Stelle stehen geblieben.

„Wie kannst du so etwas nur denken?“, gab Adulis zurück. „Ich mache mir nur Sorgen um meine Farben.“

Salenia ging weiter und nahm Adulis' Hand.

„Ich finde nicht, dass du dich verändert hast. Aber es stimmt. Irgendetwas ist anders als sonst.“

Sie standen eine Weile schweigend da. Salenia blickte Adulis aufmunternd an. Diese wirkte immer noch sehr verunsichert.

Da trat Salenia drei Schritte zurück, schloss die Augen und streckte ihre linke Hand so hoch sie konnte. Die Luft um sie herum begann zu flimmern. Nach wenigen Augenblicken entspannte sich Salenia wieder, öffnete die Augen und trat wieder auf Adulis zu. Salenia legte ihr den Arm um die Schultern.